



Le 16 mars 2021

À l'attention des parents d'enfants des écoles primaires

Objet : Sensibilisation « Héros de l'évacuation »

Madame, Monsieur,

L'arrivée du printemps nous permet de rappeler aux enfants le déroulement d'une évacuation lors d'une alarme incendie. Pour certains enfants, savoir réagir en cas d'évacuation peut être une source d'angoisse. Dans l'optique de familiariser votre enfant avec les procédures d'évacuation, une vidéo a été présentée dans la classe de votre enfant. Cette courte vidéo produite par votre Service de sécurité incendie de Gatineau et ses partenaires met en vedette Élizabeth, une jeune héroïne de 4^e année.

Les points suivants ont été abordés dans la vidéo :

- ✓ Reconnaître le son de l'alarme incendie ;
- ✓ Garder son calme et demeurer en silence ;
- ✓ Le point de rassemblement ;
- ✓ Consignes à suivre en cas d'évacuation.

Nous vous encourageons à discuter avec votre enfant et à revoir cette vidéo avec lui. <https://youtu.be/olrTBB05h9k>

Vos enfants sont aussi des Héros de l'évacuation!

Par la même occasion, c'est également le bon moment de prévoir ou réviser votre plan d'évacuation à la maison. N'oubliez pas d'y inclure un point de rassemblement à l'extérieur de votre domicile. Ce point de rassemblement devrait être choisi avec les enfants et permet un décompte rapide de tous les membres de la famille en cas d'évacuation d'urgence.

De plus, nous comptons aussi sur votre collaboration pour vérifier le bon fonctionnement de votre avertisseur de fumée. Cette vérification qui pourrait vous sauver la vie.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration et vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

Sophie Bourgeois

Cheffe de division à la prévention
Service de sécurité incendie de Gatineau

